



泉南中だよい

令和3年4月
杉並区立泉南中学校

令和3年度「伸び伸び さわやか 泉南中」スタートです

校長 藤井 和重



新入生の入学を待ち切れず、今年の泉南桜は少し早くピークを迎えた。

4月6日に実施した始業式では、進級した2・3年生の落ち着いた真面目な態度、誠実で一生懸命な姿を年度の初めに再び見ることができ、生徒たちの自立と成長を確実に保証し全力で学校経営に当たらなければならないと、あらためて大きな責任を感じ身が引き締まりました。

翌日の入学式では、新たに72名の泉南中生を迎えることができました。式の中では、私から3つのお願いをお話しました。それは「礼を正し、整理整頓を行い、時間を守る」というものです。この3つの内容は、簡単なようで、実は大人でも難しいことでもあります。これらは新入生だけではなく、在校生の2・3年生にも集団生活の中で意識してほしい内容でもあります。改めて朝礼でお話したいと思っています。

令和3年度は総数233名で新たな泉南中がスタートします。今年度も生徒が安心して学校生活に取り組めるよう、生徒に寄り添う時間や機会、手段を工夫しながら教員と生徒との交流を深めてまいります。また、生徒の規範意識を高め、認め合い高め合う感動ある学校作りを推進する中で、「伸び伸び さわやか 泉南中」を目指し、教育目標の実現のためにこれまでの取り組みを継続し充実させてまいります。

保護者の皆様には泉南中の教育活動へのご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

教育目標

共に学び、よく考える人に

自ら律し、思いやりのある人に

心身を鍛え、健康な人に

